



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL
SAN MIGUEL**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 014-MAY-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2013

Desarrollan I Feria Lúdico Educativa en Agua Blanca

La UGEL San Miguel, con el apoyo del MINEDU desarrolló I Feria Lúdico Educativa: “Materiales oportunos y bien utilizados, aprendizajes logrados”.

Por: Clever Chávez Hernández

El evento se llevó a cabo el pasado miércoles 29 de mayo desde las 10:30 de la mañana en la plaza principal de este distrito, con una masiva concurrencia y participación artística de las diferentes I.EE.

La bienvenida a esta jornada educativa, estuvo a cargo de Saúl Espinoza, director de la Institución educativa N°82767 Agua Blanca, quien refirió que los materiales educativos son la base primordial de la educación para tener logros necesarios y esto llama a la reflexión a todos los maestros, para utilizar bien los materiales y lograr una educación de calidad.

A su vez, Haydee Mechán Capuñay, jefa de Gestión Pedagógica manifestó que el objetivo de esta feria es sensibilizar sobre el uso pedagógico de los materiales educativos distribuidos por el Ministerio de Educación, en tal sentido, invocó a los maestros, padres de familia y autoridades presentes, a contribuir con el uso y vigilancia de los materiales educativos en sus I.EE, para que los estudiantes sean los más beneficiados, concluyó.

Por su parte, Víctor Espinoza Deza, Promotor Educativo distrital resaltó el trabajo e iniciativa del promotor del MINEDU, Clever Chávez, por organizar la I feria educativa en Agua Blanca. Con este tipo de eventos se promueve el trabajo pedagógico, siendo más efectivo en las I.EE, asimismo reconoció el trabajo de uno de sus docentes por el interés en utilizar y elaborar materiales.

A su turno, Santos Cerna, en representación del director de la UGEL San Miguel felicitó a las autoridades, docentes, estudiantes y padres de familia por su participación en esta I feria, la misma que tiene la finalidad de dar buen uso de los materiales educativos. Asimismo resaltó el trabajo del Gobierno Regional, por la distribución de 408 módulos educativos en toda la provincia y del Ministerio de Educación por la dotación de los diversos materiales. Se agradece su difusión.

San Miguel, 03 de junio del 2013.

***UGEL SAN MIGUEL
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***